

StuRaMed-Protokoll – [DATUM]

Anwesende: Birthe Becher, Anja Schrödter, Max Vollmer, Janina Märker, Tobias Uhing, Mirko Wegscheider, Claudia Thiedemann, Ines Grasenack, Silvia Machann, Christoph Bader, Annika Steinbrück, Julia Zimmer, Richard Gnatzy, Gunther Hempel, Thomas Pankau, Annika Krempel, Claudia Billing, Babette Jurack, Desire Brendel, Magdalena Gerlach, Anne Kaun

Gäste: Ole Vollstädt, Maria Preibisch (Ak Homöopathie), Rudolf Ascherl

Redeleitung: Julia Zimmer

Protokoll: Tobias Uhing

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: GÄSTE	2
PROJEKT 600X BLUT	2
MSV	2
AK HOMÖOPATHIE	2
TOP 2: SPRECHSTUNDE	2
TOP 3: MEDIMENSA	2
TOP 4: KOMMISSIONEN	2
TITELKOMMISSION	2
FORSCHUNGSKOMMISSION	3
TOP 5: NEUENTSENDUNG PLENUM	3
TOP 6: FSR-WE	3
TOP 7: WAHLEN	3
TOP 8: SKILLSLAB UND MENTOREN	4
TOP 9: PJ-KAMPAGNE	4
TOP 10: MEDI-MEISTERSCHAFTEN	4
TOP 11: EMAILS	4
TOP 12: SONSTIGES	4
PROTEST	4
GÖTTINGER STUDIE	5
ERSTI-TAGE	5
ERKLÄRBÄRSTUNDE PHYSIKUM	5
KRIPPENPLATZ	5
BVMD-MV	5

NÄCHSTE SITZUNG	5
EINSTIEG E.V.	5
STUDIENINFORMATIONSTAG	5

TOP 1: Gäste

Projekt 600x Blut

Richard und Rudolf stellen die Überlegungen zum Projekt 600x Blut im Rahmen des Unijubiläums vor.

MSV

Ole Vollstädt beantragt die Übernahme von 1/3 der Teilnehmerkosten (1/3 von 212,50€ = 70,83€) für fünf MSV-Mitglieder zu einem Workshop. Ebenso wird die Übernahme von 1/3 der Fahrtkosten beantragt.

Der voraussichtliche genaue Betrag wird bis zur nächsten Woche ausgerechnet und dann zur Abstimmung gestellt.

AK Homöopathie

Maria Preibisch beantragt die Kopierkostenübernahme für das WS 08/09 in Höhe von 27,56€.

Abstimmung: MH/0/1

Die Kopierkosten werden von uns erstattet.

TOP 2: Sprechstunde

In der Sprechstunde gab es nichts Nennenswertes.

Es muss geklärt werden, wer in diesem Semester die Sprechstunde übernimmt. Mittwochs kann Richard die Sprechstunde weiterführen. Mirko kann nicht jeden Montag, daher brauchen wir jemanden, der ihn dann unterstützen kann. Silvia würde dies übernehmen.

TOP 3: MediMensa

Voraussichtlich wird die Inbetriebnahme der MediMensa durch das Studentenwerk am 17.04.09 geschehen.

TOP 4: Kommissionen

Titelkommission

Es wurden einige Anträge gestellt, die behandelt wurden.

Forschungskommission

Es gab wieder eine Diskussion bzgl. der Departmentstruktur.

Ebenfalls wurde die Promotionsordnung thematisiert. Vermutlich wird es nach dem neuen Hochschulmedizingesetz nicht möglich sein Doktorarbeiten schon vor der Approbation zu verteidigen.

Nach dem neuen Gesetz wird die Bewertung künftig von zwei Gutachtern vorgenommen. Bisher konnten es auch mehrere sein. Unsere Vertreter haben vorgeschlagen, dass ein Betreuer bewertet und ein externer Gutachter.

Die bisherige Praxis, dass eine Publikation als Zweitautor bei entsprechend hohem Impactfaktor als Promotion eingereicht werden konnte, soll geändert werden.

Auch die Habil-Ordnung soll einer Änderung unterzogen werden.

TOP 5: Neuentsendung Plenum

Mirko gibt Plenumsarbeit ab und wir suchen einen Nachfolger dafür.

Richard stellt ebenfalls in Aussicht, dass er demnächst aus Zeitgründen ebenfalls sein Mandat niederlegen will.

Claudia Thiedemann erklärt sich bereit, die Aufgabe zu übernehmen. Dies wird per Akklamation bestätigt. Die Entsendung wird fertig gestellt.

TOP 6: FSR-WE

Thomas hat die Unterkunft für das Wochenende vom 24.-26.4. gebucht. Acht StuRaMedis haben sich angemeldet.

Ein gebuchter Platz ist noch frei. Wer von uns noch mitfahren möchte, sollte sich schnellstmöglich bei Thomas melden.

TOP 7: Wahlen

Es muss entschieden werden, wie viele Plätze für den Fachschaftratsrat gewählt werden sollen.

Es werden Vorschläge gesammelt, die sich zwischen 15 und 20 bewegen.

Es wird darauf hingewiesen und darum gebeten, dass sich nur diejenigen zur Wahl stellen, die auch bereit sind Arbeit zu leisten.

Meinungsbild 20: 4

Meinungsbild 18: 9

Meinungsbild 15: 6

Abstimmung 18: MH/4/0

Es wird in diesem Jahr 18 Fachschaftsplätze geben.

Es muss weiterhin ein Wahlvorstand (3 Personen) gewählt werden. Claudia Thiedemann, Mirko Wegscheider und Ines Grasenack erklären sich dazu bereit.

Abstimmung: MH/0/3 Die drei Kandidaten werden unser Wahlvorstand sein

Das Wahllokal soll wieder in der MediMensa sein.

TOP 8: SkillsLab und Mentoren

Birthe und Mirko berichten, dass Prof. Thierry Mittel und Räumlichkeiten für ein SkillsLab aufzutreiben konnte. Im Dekanat besteht ein großes Interesse am Aufbau eines solchen SkillsLabs.

Der Dekan hat ebenfalls ein gesteigertes Interesse an einem Mentorenprogramm.

Gunther wird zeitnah nähere Infos rundschieken.

TOP 9: PJ-Kampagne

Die PJ-Kampagne der bvmd steht.

TOP 10: Medi-Meisterschaften

Vom 03.-05.07. finden die diesjährigen Medi-Meisterschaften in Dresden statt. Es wäre schön, wenn wir sowohl Teams, als auch Zuschauer aus Leipzig dort hätten.

Christoph schlägt vor in Leipzig ein „Qualifikations-Verfahren“ für Mannschaften unserer Fakultät durchzuführen.

Das Frauen-Team hat, nach unseren Infos, bereits Kontakt zu Sponsoren.

TOP 11: Emails

Zwei Emails sind noch unbearbeitet.

Julia kümmert sich darum

TOP 12: Sonstiges

Protest

Seit einigen Wochen kommen viele Emails bzgl. eines geplanten Protestes gegen Studienreformen (Bologna-Prozess, etc.).

Es gibt die Forderung, die Studenten an unserer Fakultät darüber zu informieren, auch wenn wir Mediziner davon nicht direkt betroffen sind.

Thomas schlägt vor, dass wir in den Vorlesungen kurz die Studierenden darüber informieren. Eine Alternative wäre die Infos auf der Homepage und im Forum bekannt zu machen. Für weitere Informationen sind die Initiatoren selbst verantwortlich.

Göttinger Studie

Desire hatte vor einiger Zeit eine Göttinger Studie vorgestellt, in der Studenten Fragebögen ausfüllen sollen. Die Fragebögen sind nun da und sollen verteilt werden.

Ersti-Tage

Fr. Jähne fragt nach einem Ansprechpartner für die nächsten Ersti-Tage. Silvia, Ines und Magda erklären sich dazu bereit.

Erklärbärstunde Physikum

Die Erklärbärstunde für das Physikum wird nun am 23.04. um 18:30 Uhr im Hörsaal der Anatomie stattfinden. Gunther und Tobias werden die Veranstaltung leiten. Wer von uns noch Zeit hat, die Veranstaltung zu unterstützen, soll sich bitte melden.

Krippenplatz

Es gibt einen weiteren Krippenplatz, der allerdings bereits vergeben ist.

bvmd-MV

Am ersten Mai-Wochenende findet in Freiburg die nächste Mitgliederversammlung der bvmd statt. Es wäre schön, wenn möglichst viele mitfahren würden.

nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 14.04. zur gewohnten Zeit statt (Verlegung wegen Ostermontag)

Einstieg e.V.

Morgen werden Schüler eines Gymnasiums zu uns kommen, die sich über das Medizinstudium informieren möchten.

Studieninformationstag

Am 09.05. findet der Studieninformationstag statt. Es werden einige Studenten benötigt, die die Medizin präsentieren.

Silvia, Claudia T. und Richard wollen sich darum kümmern.

Strategiekonferenz K3

Am 27.04. findet die nächste Strategiesitzung K3 statt. Die Mitglieder des Fakultätsrates sind dazu eingeladen.

Die Sitzung schließt um 22:05 Uhr